ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL DE ASOCIADOS 2014

ACTA No. 27

Acta de la Asamblea General de Asociados con asuntos de carácter ordinario celebrada por la Asociación Solidarista de Empleados del Patronato Nacional de la Infancia (ASEPANI), en el Club Los Jaules, San Pedro de Coronado, San José, en segunda convocatoria el día viernes 28 de noviembre del 2014 a las trece horas con treinta minutos, convocada acorde con las disposiciones legales y estatutarias y estando presentes trescientos cincuenta y siete asociados y asociadas, se procedió como sigue:

<u>Artículo primero</u>. La Junta Directiva de la Asociación Solidarista de Empleados del Patronato Nacional de la Infancia, de conformidad con el artículo veintiuno de su estatuto, da apertura a la vigésima sétima Asamblea General, con asuntos de carácter ordinario, corroborando el quórum. El Lic. Efraín Mejía Vindas, Presidente de la Junta Directiva, asume la dirección de la asamblea.

<u>Artículo segundo</u>. **2.1.** El Señor Presidente presenta la agenda u orden del día, se somete a votación, aprobándose la misma con los siguientes resultados: doscientos veinticuatro votos a favor, cero en contra, cero abstenciones.

Artículo tercero.3.1. Se somete a votación los Estados Financieros del 1 de octubre del 2013 al 30 de setiembre 2014, aprobándose los mismos con los siguientes resultados: doscientos cinco votos a favor, cero votos en contra y dos abstenciones. 3.2. Se somete a votación los informes de la Presidencia, de la Tesorería, del Comité de Crédito y de las Fiscalías, con los siguientes resultados: informe de la Presidencia aprobado con doscientos dieciséis votos a favor, cero en contra, tres abstenciones, informe de Tesorería aprobado con doscientos ocho votos a favor, cero en contra, dos abstenciones, informe del Comité de Crédito aprobado con doscientos veintitrés votos a favor, cero en contra, dos abstenciones, informe de las Fiscalías aprobado con doscientos treinta y ocho votos a favor, cero en contra, dos abstenciones.

Artículo cuarto. 4.1.Se delega la conducción de la asamblea a los integrantes del Tribunal Electoral de ASEPANI, para que se lleve a cabo el proceso de votación para elegir los puestos de Vicepresidente, Tesorero, Vocal II, Vocal III, Fiscal Laboral y Suplente Fiscal, de acuerdo a la reglamentación vigente. 4.2. El señor presidente del Tribunal, Guido Arroyo Rojas, basado en lo que establece el artículo 15 bis del Reglamento del Tribunal Electoral, propone a la asamblea que las elecciones de los puestos de Vicepresidente, Tesorero y Suplente Fiscal se realicen en forma pública, dado que solo hay un (a) candidato (a) inscrito por puesto. Se somete a votación la propuesta y se aprueba con doscientos cincuenta y tres votos a favor, cero abstenciones.4.3. Se procede a las votaciones correspondientes con los siguientes resultados: para el puesto de Vicepresidente se inscribió como único candidato el asociado Miguel Ramírez Largaespada, quedando electo con la siguiente votación: ciento noventa y nueve votos a favor, cero votos en contra, veinte abstenciones. 4.4. Para el puesto de Tesorero se inscribió como único candidato el asociado Carlos Luis Arce Vargas, quedando electo con la siguiente votación: doscientos cincuenta votos a favor, cero votos en contra, cero abstenciones.4.5. Para el puesto de Suplente Fiscal se inscribió como única candidata la asociada María Edith Vargas Matamoros, quedando electa con la siguiente votación: doscientos treinta y ocho votos a favor, cero votos en contra, nueve abstenciones. 4.6. Para el puesto de Vocal II se inscribieron como candidatas las asociadas Alicia Carvajal Jiménez y Ana Solano Soto. Se realizó una única votación con los siguientes resultados: Alicia Carvajal Jiménez con ciento veintidós votos a favor, Ana Solano Soto con ciento cuarenta y siete votos a favor, nueve votos nulos. De manera que queda electa la señora Ana Solano Soto como Vocal II. 4.7. Para el puesto de Vocal III se inscribieron como candidatos(a) los asociados(a) Tatiana Martínez Bolívar, Jonathan Barrantes Castro y Marvin González Rodriguez. Se realizó una

única votación con los siguientes resultados: Tatiana Martínez Bolívar con sesenta y ocho votos a favor, Jonathan Barrantes Castro con treinta y cinco votos a favor, Marvin González Rodríguez con ciento cuarenta y siete votos a favor, tres votos nulos. De manera que queda electo el señor Marvin González Rodríguez como Vocal III. **4.8.** Al no haber candidatos para el puesto de Fiscal Laboral, se solicita a la Asamblea presentar candidatos, proponiéndose únicamente a la asociada Anargerie Alvarado Ulloa, quien acepta. Se somete a votación, quedando electa la asociada Anargiere Alvarado Ulloa como Fiscal Laboral con los siguientes resultados: doscientos treinta y tres votos a favor, cero votos en contra, cero abstenciones. **4.9.** El Tribunal Electoral informa que la Presidencia Ejecutiva del PANI nombró como Fiscal Institucional al asociado Marvin Castro Zúñiga. **4.10.** Finalizadas las elecciones, el señor Presidente del Tribunal Electoral procede a realizar la juramentación de los nuevos integrantes de la Junta Directiva y Fiscalías electos.

<u>Artículo quinto. Excedentes 2014.</u> El asociado Marvin González Rodríguez propone a la asamblea que se distribuyan en un 100 % los excedentes del período 2013-2014. Se somete a votación la propuesta, aprobándose la misma de la siguiente manera: ciento sesenta y cuatro votos a favor, cero en contra, tres abstenciones.

Artículo sexto. Asuntos varios y propuestas de asociados. 6.1. El asociado Marvin González Rodríguez propone a la Asamblea que no se aplique el rebajo del 3 % de los excedentes del período 2013-2014 para engrosar la Reserva de Bienestar Social, ya que la misma presenta un saldo bastante alto que permitirá cubrir las eventuales solicitudes que se presenten para el nuevo período fiscal. Se somete a votación la propuesta, aprobándose la misma de la siguiente manera: ciento sesenta y siete votos a favor, cero en contra, una abstención. 6.2. Los compañeros de la Oficina Local de Puriscal proponen a la Asamblea que se modifique el Reglamento de Ahorro y Crédito, de manera que se permita como fiadores externos, aparte del padre, madre, esposo (a), hijos (as) y hermanos (as), otras personas que no necesariamente deben tener algún grado de parentesco. Se somete a votación la propuesta, denegándose la misma de la siguiente manera: cuarenta y tres votos a favor, noventa y cinco votos en contra, veintiuna abstenciones. 6.3. El asociado Irving Rodríguez Vargas propone a la Asamblea que a partir de la próxima asamblea general se implemente para las votaciones el voto electrónico, el cual considera podría tener un costo estimado que oscila entre \$600 (seiscientos dólares) a \$1.200,00 (mil doscientos dólares) lo cual agilizaría significativamente las votaciones. Se somete a votación la propuesta, denegándose la misma de la siguiente manera: un voto a favor, ciento sesenta en contra, dos abstenciones.

Artículo sétimo. Dado que el nombramiento de los integrantes del Tribunal Electoral venció, se procede a solicitar a la Asamblea candidatos (as) para conformar el nuevo Tribunal Electoral para los próximos dos años. La Asamblea propone los nombres de Guido Arroyo Rojas, Ana Virginia Quirós Tenorio, Jorge Cháves Campos, Jonathan Barrantes Castro y Tatiana Martínez Bolívar. Se somete a votación la propuesta, aprobándose el nombramiento de los cinco candidatos antes mencionados como integrantes del Tribunal Electoral para los próximos dos años, con los siguientes resultados: ciento setenta y siete votos a favor, cero en contra, cero abstenciones.

Artículo octavo. Se procedió a realizar la clausura de la Asamblea a las quince horas con cuarenta y cinco minutos del mismo día.

Presidente	Secretaría